

Meine Facharbeit habe ich im Fach Biologie geschrieben und das Thema lautet:
„Untersuchung zu Eulen und Greifvögeln unter besonderer Beachtung der Nahrungs-
und Beuteverwertung“.

Da im Fach Biologie auch ein praktischer Teil zur Facharbeit absolviert werden muss, habe ich mich dafür entschieden, Gewölle zu untersuchen. Dies sind unverdauliche Nahrungsreste, (z.B. Knochen, Fell, Haare, etc.) die das Tier in seinem Magen zusammenpresst und als Speiballen hochwürgt. Daraus kann man erkennen, wie und unter welchen Bedingungen das Tier lebt. Bei genauerer Untersuchung der Knochen lässt sich auch feststellen, welches Tier gefressen wurde.

Die Gewölle für meine Facharbeit habe ich freundlicherweise vom Gruga-Park bereitgestellt bekommen. Von der Schneeeule, vom Karpaten und vom Mäusebussard habe ich welche bekommen und anschließend untersucht.

Da die Facharbeit nicht nur aus Eigenarbeit und Spekulationen bestehen darf, habe ich natürlich auch Fakten eingefügt; Informationen zu den allgemeinen Tierarten, genauere Informationen zu den einzelnen Tieren und eine genauere Erklärung zum Begriff Gewölle.

Ich wurde dazu angeregt die Arbeit über Eulen und Greifvögel zu schreiben, da es sehr besondere Tiere sind, die auch eine wichtige Rolle in der Natur haben. Über die Jahre waren die beiden Tierarten vor dem Aussterben bedroht, weil der Mensch sie gejagt hat. Jetzt stehen sie unter Naturschutz und der Mensch sollte versuchen die Natur um sich herum zu schätzen und zu schützen.